
Falafel Döner
Vor ein paar Tagen war ich essen und
ließ es mir schmecken,
da begann sich in mir eine Frage zu strecken.
Sie flüsterte, zunächst erst leise,
doch dann,
unüberhörbar laut,
woran so ein Nazi eigentlich glaubt.
(Ich mein) die Interviews und Videos
haben wir wohl alle gesehen,
Dieter Görnert der sich kann nicht zügeln:
“Das Pack erschießen oder zurück nach Afrika prügeln”
und Andreas Gehlmann
mit dem Statement:
“Homosexuelle ins Gefängnis?
Das sollten wir in Deutschland auch machen!”
Bringt mich geschockt und panisch
fast zum Lachen.
Die Afd Wähler*innen sind entweder
taub oder blind,
denn die Wahrheit ist,
dass das noch die harmlosen Zitate sind.
Welche Untiefen sind in diesen Menschen
innerlich vergraben,
dass sie solch grausame Gedanken haben.
Was hat diesen Hass entfacht und
diesen Wunsch nach Macht.
Das Bedürfnis unsere vielfalt zu zerstören,
unsere Rechte zu zertreten,
während die Opfer um Erbarmen flehten.
Es ist doch nichts neues,
müssen wir es wirklich nochmal erleben,
reicht es nicht,
dass die Geschichte wird für immer an unseren Eingangstüren kleben?
Nazi-Deutschland darf nicht nochmal
das Land erbeben.
Ich frage mich weiter
woher dieser Antrieb kommt,
der nur Zerstörung verspricht,
doch eine befriedigende Antwort
find ich einfach nicht.
So dachte ich nach,
während ich gemütlich im Lokal saß



und meinen Falafel Döner aß.
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